

PubliNota

"ARAUCO MÁS DINÁMICO" IMPULSA EL ECOSISTEMA EMPRENDEDOR CON LA PRIMERA RED DE MENTORES DE LA PROVINCIA

Con el propósito de dinamizar el ecosistema emprendedor y acelerar el desarrollo económico en la Provincia de Arauco, ya se encuentra en ejecución el programa "Arauco Más Dinámico: Estrategias para Emprender", una iniciativa financiada por Corfo, ejecutada por CEDUC UCN sede Lebu y co-ejecutada por Made Inn Latam.

Una de las principales innovaciones del programa es la creación de la Primera Red de Mentores de la Provincia de Arauco, integrada por más de 20 profesionales y emprendedores locales. Tras completar su formación teórica, estos mentores ya están desarrollando mentorías activas, personalizadas y estratégicas con los emprendedores participantes, entregando conocimientos, compartiendo experiencias y fortaleciendo capacidades en áreas clave para sus negocios.

En su primer año, "Arauco Más Dinámico" beneficia a 40 emprendedores provenientes de las siete comunas de la provincia, incluyendo dos destacados emprendimientos de Isla Mocha, ambos del rubro cervecero artesanal. Uno de ellos, además, incorpora servicios turísticos de cabañas y camping, aportando a la diversificación de la oferta turística en el territorio insular. Estas iniciativas no solo rescatan la identidad local, sino que también abren nuevas oportunidades para el desarrollo económico sostenible de la isla.

Todos los beneficiarios acceden a servicios especializados y asesorías técnicas individualizadas, lo que les permite aplicar herramientas concretas adaptadas a sus necesidades y etapas de desarrollo. Este mo-



delo busca no solo fomentar el crecimiento de los emprendimientos, sino también construir capacidades sostenibles en los actores locales.

Actualmente, los emprendedores se encuentran cursando la etapa de formación emprendedora, habiendo finalizado ya dos módulos centrados en el

diagnóstico de sus negocios, el desarrollo de propuestas de valor, análisis de competencias emprendedoras y uso estratégico de redes sociales y plataformas digitales.

Iris Gutiérrez Medina, directora de CEDUC UCN sede Lebu, destacó el alcance de esta iniciativa:

"Arauco Más Dinámico representa una oportunidad concreta para transformar la realidad de los emprendedores locales. La creación de la Red de Mentores marca un antes y un después en la forma de acompañar a quienes están apostando por emprender, y reafirma nuestro compromiso con el desarrollo del territorio, en el que hemos venido trabajando sostenidamente a través de diversas iniciativas que buscan potenciar el emprendimiento en la provincia".

Roberta Lama Bedwell, Directora Ejecutiva del Comité Corfo Biobío, destacó "Para Corfo es muy importante el trabajo en la mejora de la productividad y la competitividad del ecosistema a nivel territorial. Esto permite generar nuevas redes que promuevan la asociatividad, la transferencia tecnológica, la digitalización, la internacionalización y el desarrollo de inversiones locales

que para la Provincia de Arauco no hay duda tienen un impacto importante.

El programa ha apuntado a emprendedoras y emprendedores con una diversificación productiva importante en el territorio. Que cuenten con una red de mentores es clave para avanzar hacia un desarrollo de Arauco más equilibrado y equitativo junto a las otras dos Provincias de la Región.

El programa contempla su ejecución por tres años consecutivos, con nuevos beneficiarios en cada ciclo anual. Por ello, se hace un llamado a los interesados a mantenerse informados a través de las redes sociales oficiales en Facebook e Instagram como @araucomasdinamico, donde se anunciarán las próximas convocatorias.

El programa es completamente gratuito, pero requiere compromiso de participación activa por parte de los seleccionados.

